
会 議 名

顧問 全員欠席 高橋 増田・鈴木・村上

大和田 下山・川下

仙台市 相沢・阿部・佐藤・石戸・横野 佐藤（武）

大黒・鈴木(康）・田中・早坂 欠席 小野寺・片桐（勝）

二階堂

宮城野区 森谷・村上・武者・熊谷 蒲生駐在 欠席

仙台市教育局

橋浦・車塚・山崎 【敬称略】

報告事項 ・ 会議レジメ

協議事項 ・ 学校メモリアルホームページ

1） 下山　委員（司会）
開会

2） 高橋委員長挨拶 高橋
・ 仙台市の人事異動があったが、相沢事業監は今年の8月まで延期

なったのでよろしくお願いします。
・ 最近物忘れが多くなり、ボケが始まったと思うが今年も頑張ります

相沢事業監挨拶 相沢
・ 委員長がいうように、8月まで事業監として勤めますので今年度も

よろしく、部署は都市整備局内になります。
転出職員の挨拶
教育局 橋浦課長 橋浦

・ ４月の異動（区政課）になり。３月26日の閉校式典では、大変お世話に
成りました。
新任（山崎課長） 山崎

・ 8月の慰霊塔の除幕式などこれから皆様にお世話になります。
事業計画課 阿部課長 阿部

・ 僅か１年間でしたがお世話になりました。時には厳しく・・・
・ 都市整備局区画整理事業課に異動になりました。 阿部

大黒係長
・ 4年間の長きにわたりお世話様でした。 大黒
・ これから下水道計画課へ異動になりますが、高砂連合町内会との

繋がりはまだ続きますのでよろしくお願いします。
災害復興室 横野室長 横野

・ 元々は事務職でしたが、この１年間現場での仕事を務めてこれたのも
皆様のお力添えがあったからです。ありがとうございました。

住宅再建支援課 佐藤課長 佐藤
・ 復興関係の業務を3年間努めてきました。今度は、古巣へ戻る

（道路計画課）これからもよろしくお願いします。
蒲生北部整備課 田中主査 田中

・ 蒲生北部の区画整理の立ち上げで4年間努めてきました。
こらからは、まちづくりプロジェクト政策課で頑張ります。

転入職員の挨拶
復興まちづくり課 二階堂課長

・ 災害復興室にいた、鈴木（康）早坂両名と一緒に慰霊塔
（モニュメント）作成にかかわる

続き

高砂市民センター２階　会議室

出
席
者

議
題

配
布
資
料

結論及び決定事項

議　事　録

中野小学校区復興対策委員会（81回）

平成28年4月3日（日）16：00～
場
 
所



宮城野区公園課 武者課長 武者
・ 今後、モニュメント作成（工事）は公園課に移行されます。

蒲生北部区画整理 石戸課長 石戸
・ 今まで、復興局にあったのが、４月から都市整備局内に異動

する。蒲生北部の区画整理を進めていきます。

宮城野区 森谷副区長 森谷
・ 宮城野区は大きな動きがなかった。
・ 4月からの復興委員会は宮城野区が主体で行うことになります。

村上課長
・ 本日も新たな町内会が発足した。

田子西3丁目町内会（佐藤修一会長ほか）・・・4月3日に発足
田子西中央町内会（片桐勝二会長ほか）・・・3月27日に発足済

5） 議長選出 佐藤（武）副委員長

6） 報告事項 ・各町内会からは特になし 佐藤（武）
その他

・ 熊本市より4名の方がきて復興委員会に275,000円の義捐金を 村上（幸）
戴いた。

・ 伊藤新治郎顧問の紹介があって4月2日（土）に髙橋委員長・
末永幸紀並びに村上が立ち会って義捐金を戴いた。

7） 協議事項
1） 教育局から

・ 学校メモリアルホームページに開設について 山崎
※ 添付資料参照

2） 復興まちづくり課から 二階堂

・ 4町内会のメモリアルの原稿資料の提供について 早坂
※ 添付資料参照

・ 資料の差し替えが一部あるので早めの提供をする。
・ 現在ある仮慰霊塔について、提供者から保存を検討して 下山

欲しいとの意向がある。→事業監より持ち帰って検討する。 相沢
・ 慰霊藤の周りに桜の木を植樹したい→事業監より持ち帰って検討 佐藤（武）

するとの答え。

3） 蒲生北部整備課から 石戸
・ 蒲生北部整備課員が17名と多くなって区画整理を早める。

4） 宮城野区から 村上（修）
・ 田子西第2復興住宅に新たな自治会（こだま町内会・・170世帯）

が発足します。

5） その他 村上（幸）
・ 昨年度までは、大黒係長と村上委員が議題等作成してきたが

これからは、宮城野区まち課長（村上修課長）と村上
委員とで行う。

以上

次回：2016/6/5（日）午後4：00
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